

Die AGEHA informiert ...

Aktion FASSADEN- Sommer



Jetzt ist die ideale Zeit,
dem Einheitsgrau mit
frischen Farben und creativen
Ideen zu entfliehen ...

1. Platz im Fassadenwettbewerb



Wie steht es um Ihre Fassade?

Ob Fassadenbeschichtung oder Riss-Sanierung,
Teil- oder Vollsanierung, Roll- oder Reibputz. Im Jahr
2008 hat unser Partner, die Firma Plaggenmeier, den
Fassadenwettbewerb der Maler- und Lackiererinnung
Bremen gewonnen. Nachhaltig Qualität und
Werte schaffen ...
das ist unser Motto.
Sprechen Sie jetzt
mit uns!

**DIE FASSADE IST
DIE VISITENKARTE IHRES HAUSES ...**